

九条北小学校 校長室だより

NO.28 令和5年10月10日



10月といえば「神無月(かんなづき/かみなしづき)」と呼ばれています。神無月は一般的に出雲大社に各地の神様が出向くので神様が不在の月と言われていますが、これもひとつの解釈だそうです。特に有力な説と言われているのが神無月の「無」は無いと言うではなく「の」という意味。由来は諸説ありますが、「神の月」つまりは神様を祭る月だから神無月と呼ぶ説があります。

★ 西区民まつり～体育と防災のつどい！！★

10月8日(日)、松島野球場にて、西区民まつり「体育と防災のつどい」が行われました。コロナによる制限がなくなり、久しぶりに入場パレードも実施されました。西消防署のアイデアあふれる種目や定番の玉入れやリレー競技などがあり、バラエティに富んだプログラムになっていました。九条北連合からも様々な年齢層の方が登場し、楽しい雰囲気でプログラムが進んでいきました。特に、支部対抗リレーでは、予選段階からアンカーが前の走者を何人も抜いて順位を上げていく場面があり、応援にも熱が入っていました。午後の決勝でも、1位・2位を競り合う白熱したレースになり、最終的に1位を勝ち取り、大きく盛り上がりました。



★ 6年生～「小学生のためのネット・SNS 安全教室」！」★

9月14日(木)、大阪府警察サイバセキュリティ対策課の方にお越しいただき、6年生対象に「小学生のためのネット・SNS 安全教室」を実施していただきました。学校授業におけるタブレットの導入等による、インターネットモラル教育への需要を鑑み、始められた授業です。児童等とより年齢が近い大学生ボランティアと一緒に進める形になっていました。ぜひ、学習したことを覚えていて、情報モラルを守った使い方を続けてほしいと思います。



★ 6年生～社会見学で「ピースおおさか」「大阪歴史博物館」へ！★

10月6日(金)、6年生は、「大阪歴史博物館」と「ピースおおさか」へ社会見学に行ってきました。「ピースおおさか」では、大阪大空襲や当時の様子から戦争の悲惨さを学んできたようです。「大阪歴史博物館」では、難波宮の様子など大阪の歴史を知ることができたようです。教科書からだけではできない学びをしてきました。

